7



10/01/2023

LEGISLATIVO



INDIGO STAFF

laudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, realizó un recorrido de supervisión de los trabajos entre las estaciones Potrero y La Raza de la Línea 3 del Metro.

'Ya quedó reparada la señalización, pilotaje, etcétera; se retiraron los trenes, y en este momento se energiza y empieza el periodo de pruebas.

"Esperemos que todo esté funcionando bien y entonces ya se abriria (...), estamos esperando al periodo de pruebas y en el momento en que termine. el director general del Metro estará dando la información permanente para saber el horario, con tiempo, de ya la entrada en operación".

Sheinbaum Pardo añadió que le pidió al director general del Metro abordar el tren del último recorrido de verificación "para tener la certeza, también hasta de manera personal, de que está funcionando adecuadamente (...) para garantizar que todo esté bien".

Continúan 22 personas hospitalizadas

Claudia Sheinbaum informó que continúan 22 personas hospitalizadas: 17 en el Hospital San Ángel Inn; dos, en el de 1º de Octubre del ISSSTE; dos, en el Rubén Leñero del Gobierno de la Ciudad, de la Secretaría de Salud (local), y una persona, que por tener problemas de adicciones, es atendida en el Toxicológico.

Reiteró que distintos servidores públicos del Gobierno capitalino dan seguimiento a las personas que tuvieron alguna lesión.

Asimismo, destacó que el director del Instituto Mexicano del Seguro Social, Zoé Robledo Aburto, apoyará a través de un enlace para quienes tienen preocupación de justificar la licencia médica en sus empleos.

Se reactivará servicio hasta confirmar viabilidad operativa

Guillermo Calderón, director general del Sistema de Transporte Colectivo Metro, refirió que después de liberar las vías, revisar los diferentes sistemas de ener-

Se instaló una mesa de atención especial para las víctimas del choque en la asona del Metro. picada en Luis Moya 102, esquina con Delicias, colonia Centro

gía eléctrica, comunicaciones y señalizaciones se inició el periodo de prueba para la posterior reanudación del servicio en el tramo de Indios Verdes a Tlatelolco.

"Esperamos, por todas las evidencias que tenemos de las ve-

Presentan denuncias

Integrantes de los partidos Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano presentaron denuncias ante distintas instancias por el accidente en el Metro.

La diputada Mariana Gómez del Campo confirmó que los panistas presentaron una denuncia penal ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. en contra de Claudia Sheinbaum "por la negligencia criminal que cobró la vida de una joven de 18 años y más de 100 heridos".

Por su parte, el coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, presentó una nueva queja en la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México por las omisiones del gobierno capitalino en las labores de mantenimiento en el Sistema de Transporte Colectivo Metro.